
■山口保育所の移転に関するアンケートの回答

子どもの保育について 設備・保護者の送迎について 保育サービスについて

・付近には大きい道路もあり、スーパーがあるため業者さんの往来も頻繁で、登園時などが危ないと思う。近くに川があるので、危険だと思う。子
供の声が響いてきて、うるさくなりそうで嫌だ。

・場所的にあまり良くないと思う。朝にはトラックや交通があり渋滞など起きたりすると困る。

質問１： 旧宮古市男女共生推進センター（フラットピアみやこ）の敷地に移転することについて、
　　　　　 ご意見、ご要望等がございましたら記入をお願いいたします。

・大きい通りに移転するのは、人の目にも触れやすくいいと思う。

・現在山口保育所に通わせている。雨の日の土砂災害も心配であり、雪の日にあの坂を子供たちを歩かせて登っていくのも危ないと思っていたの
で良いと思う。

・移転に伴い、規模拡大になれば尚良い。

・とても良い。立地的にも商業施設、公園、学校などがあり利用しやすい。また、周囲に人の目もあるため安心して預けやすい。交通の便も良いの
で、あそこにできれば便利になると思う。

・地域コミュニティを担う施設の敷地であること、移転前よりも人の行き来が多い敷地とお見受けするので、地域に開かれた施設となることを期
待。

・とても良いと思うが、移転先の前の道路は、交通量が時間帯によって多いため、送迎の車や子供の飛び出しなどの対策をした方がいいと思う。
また、変な人や不審者も多いため、施設のセキュリティーもしっかりした方がいい。

・交差点すぐそばなので、子供たちが安全に保育できるように対策や設備を整えて欲しい。

・路駐で送り迎えをすることのないように駐車場が付いた保育所にするなら問題ない。

・賛成。周りの道路が狭く一方通行なども多いため、送迎車両のルールなどあるといいと思う。

・新しく建てるなら、災害に対してのリスクを避難弱者がいることを踏まえてしっかり洗い出し、地域住民（反対する方）にしっかり説明できるよう
にしてからが良いと思う。

・現施設の定員数45名に対しR4年の入所者数は29名とあり、他施設の定員数増や転園等により、施設を移転せずとも他施設との統廃合による
事も可能では無いかと、今後の児童数の推移を踏まえると考えられる。

質問２： 山口保育所の移転整備は、公募のうえ事業者を選定し、民設民営で行います。
　　　　　 建物や保育サービス等についてご意見・ご要望がございましたら記入をお願いいたします。
　　　　　（回答内容から大きく４項目に区分しております）

・子ども達がのびのびと遊べるような保育所
にしてほしい。

・荷物を積んだトラックがよく来るため、子
供が安全に過ごせるように対策が必要。

・園児虐待が無いよう、保育士の選定や園と
しての管理を徹底してほしい。

・現在の園庭が狭いので、子供たちがのびの
び遊べるようになるべく広くして欲しい。

・社会的弱者に寄り添えるような体制を願
う。

・園児虐待が無いよう、保育士の選定や園と
しての管理を徹底してほしい。

・送り迎えの際の保護者の車を停める場所は
確保されているのか、心配。

・登園・降園の際の保護者の車・送迎バス
が、交通の妨げにならないような工夫(場合に
よっては一時的な駐車スペースの確保)をお願
いしたい。

・必ず駐車場付きで整備してほしい。

・交通量も多い道路に近接するので、園児が
道路に飛び出たりしないような施設を建設し
て欲しい。駐車場をきちんと整備して、路上
駐車を絶対にさせない施設を作ってほしい。

・送迎時の駐車場やルールを作るなどして欲
しい。自宅が公園付近な為、小学生の送り迎
えや公園利用外の駐停車の車が多く困ってい
る。保育所ができることは喜ばしいが、周辺
にマナーの悪い車が増えないか心配。

・人通りが意外とある場所なので、園庭では
ある程度目隠し出来るようなものがあると安
心。

・木材を使用し暖かな建物としてほしい。駐
車場を確保しながらも、広い園庭を設置して
ほしい。

・宮古市にも、病児保育を！

・病児保育。いつもの保育所でみてもらえた
らなと思ったことがよくある。

・ひとり親が増えている中、病児保育の需要
があるのではないか。障害児の個別性に合わ
せた保育ができる環境作りも必要ではない
か。

急な用事ができたとき、一時的に預かっても
らえるとよいと思う。今まで利用したことが
ないと断られる為、そんな時預かってもらえ
るといい。

その他

・建物の強度、地震の耐久等問題なければ良
いと思います。安全第一。

・昨年から娘を山口保育所に通わせている
が、山口保育所のアットホームな雰囲気が大
変好きである。先生や給食の先生にも良くし
てもらい感謝している。民営になり経営を優
先し今の温かい感じが変わるのではないかと
心配している。

・市内事業者に仕事を振ってほしい。

・保育士の給料をあげて、より良いサービス
に繋がるようにしてほしい。


